

## UN NOUVEAU BUREAU DE L'INSS A IDIOFA



Ce 1 novembre 2012, la salle paroissiale de la cathédrale saint Kizito a servi de cadre pour la première réunion de l'antenne INSS Idiofa, annoncée et présentée lors du passage du Président de l'assemblée nationale à Idiofa. L'Administrateur de territoire adjoint chargé de l'économie, représentant du chef du territoire, a présenté à l'assemblée la nouvelle équipe dirigeante. Le nouveau chef d'antenne, **Odon MUNSONISALA SALA**, a profité de l'occasion pour sensibiliser les chefs de services et les commerçants. Il leur a brossé un bref aperçu historique de l'INSS en RD Congo (né le 29 juin 1961) et leur a expliqué l'objet social de l'INSS dont la mission est l'organisation et la gestion du régime général de la sécurité sociale du pays. Désormais les personnes de troisième âge seront tous servi sur place à Idiofa et leur dossier seront examinés au bureau de l'INSS IDIOFA. Cette réunion s'est terminée sur un ton de satisfaction.

A.P. Marc Manesa (Idiofa, ce 1<sup>er</sup> Nov.2012)







